



MITTEILUNG VON FREITAG 26. OKTOBER 2018

IN DEN NÄCHSTEN TAGEN SEHR VIEL NIEDERSCHLAG

Von Samstag bis einschließlich Dienstag stellt sich eine Schlechtwetterphase mit sehr intensiven Niederschlägen ein. Die Schneefallgrenze liegt dabei meist zwischen 2000 und 2500 m, am Samstagnachmittag kann es am Alpenhauptkamm auch weiter herunter schneien. Insgesamt sind dabei bis 1.5 m Schnee in den typischen Südtaulagen zu erwarten, im restlichen Land bis zu 1 m. Dementsprechend gibt es in diesen Lagen winterliche Verhältnisse, der Schnee fällt dabei allgemein auf nicht gefrorenen, aperen Boden. Nur am Alpenhauptkamm liegt oberhalb von etwa 2500 m etwas Schnee. Der Niederschlag ist von starkem Wind aus südlichen Richtungen begleitet. Damit bildet sich hochalpin verbreitet Tribschnee und aus sehr stark eingeblasenen Hängen sind auch spontane Schneebrettlawinen möglich. In den niederschlagsreichsten Gebieten können auf steilen Wiesen auch Gleitschneelawinen abgehen, besonders wenn die Schneedecke noch durch Regen geschwächt wird. Unternehmungen im Gebirge erweisen sich durch die meteorologischen Bedingungen als sehr schwierig, durch die schlechte Sicht sind Gefahrenstellen schwer zu erkennen. Aktuelle Wetterinformationen entnehmen sie dem Wetterbericht.